



C. D. ILUMBERRI, 5 ; C. D. AIBARES, 2

En el tradicional campo del "Lardín". Buen terreno de juego y tarde espléndida. Hubo gran afluencia de público con abundantes seguidores del equipo visitante.

A las órdenes del árbitro Sr. Alonso los equipos formaron así:

C. D. ILUMBERRI: Goñi, Balda, Eransus, Octavio; Juanto, Manolo; Lugea, F. Lizarraga, Miguelena, García y Beroiz. En el segundo tiempo Alzueta sustituyó a Manolo y J. Lizarraga a Beroiz.

C. D. AIBARES: Elarre; Basterri, Julio, Legasa, Erdozain, Gallués; Garro, Machín, Gil, B. Gallués y Longás. En el segundo tiempo Ambrosio sustituyó a Erdozain y Juñabe a Legasa.

Comienza el juego con fallos a imprecisiones por ambas partes. A los ocho minutos avanza García y desde el borde del área bate a Elarre de tiro cruzado con la izquierda. Este gol expolea a los de Aibar que empatan en el minuto trece al rematar el saque de un córner. A la media hora de juego y tras varios fallos de la defensa visitante Miguelena logra logra el 2-1 para el Ilumberri. Cinco minutos más tarde claro penalty en el área del Aibarés que Miguelena transforma en el 3-1 con que se llega al descanso. En la segunda parte del partido continúa la misma tónica de juego y a los quince minutos Lugea marca el cuarto gol para los de Lumbier. A la media

hora el Aibarés pone el marcador 4-2. Cuando faltaban cinco minutos para el final el árbitro señala un nuevo penalty inexistente a todas luces que F. Lizarraga transforma por alto en el 5-2 definitivo.

ARBITRO:

Mala actuación del colegiado navarro siguiendo el juego de lejos y con continuos errores que culminaron con el último penalty señalado al Aibarés, a nuestro juicio más que dudoso.

DESTACADOS:

Por el Ilumberri, Eransus (sobresalientes) y F. Lizarraga. Por el Aibarés, floja actuación de los once con suspenso para defensa y portero.

BAYAKOA



AIBARES, 2 ILUMBERRI, 0

Campo: San Lorenzo.

Árbitro: Francisco Javier Samper Murillo.

Albarens: Amatriain; Sanzol, Erdozain, Guinda; C. Erdozain, Gallués, Pérez, Gil, Goyeneche, Alzueta (Elarre), Bazán.

Ilumberri: Octavio, Carmelo, Alzueta, Miguelena, Errazuriz, Lujes; Gartambide, Lizarraga, Villanueva, Lizarraga, Alzueta.

Goles, tiempos y autores: 4 minutos, una buena jugada de Pérez, quien cede a Gil, tira a puerta, recoge el balón Goyeneche y lo manda a las mallas (1-0); 29 minutos, es Gil el que marca el definitivo 2-0.

Comentario: Buen tiempo, mucho público y un bonito partido a pesar del barrizal y malas condiciones del terreno del campo. El que mandó siempre fue el once local. Destacados por el Albar, el central, Gallués y Guinda, que fue el mejor de los veintidós; del Ilumberri, todos bien, destacando el portero. El señor Murillo siguió el juego de cerca y ha sido el mejor árbitro que ha pasado por el campo de San Lorenzo.



ha sido el Artajónés, mostrándose sobrio en la defensa y peligroso en el ataque.

Nos han defraudado los eléctricos, ya que se les han debido fundir los fusibles, sin embargo el Cerco ha dejado constancia de que es el mejor, si no que miren la clasificación.

Todos los jugadores han brillado, pero quiero destacar a Matías, este jugador que en casa nunca había abierto el frasco de las esencias, y nada más, solamente quiero ensalzar al público que ha sabido comportarse muy bien con sus equipos.

ILUMBERRI, 3 IRUÑA, 0

Campo: Lardin.

Árbitro: Escrivano.

Ilumberri: Octavio; Balda, Eran sus, Alzueta; Miguelena, M. Lizarraga; Gatzambide, Juanto, Villanueva, García, J. Lizarraga.

Iruña: Echeverría; Lacunza, Laborda, Ríos; Toro, Martínez; Tiñista, Iriarte, Beiztegui, Espanza, Urtasun.

Goles, tiempos y autores: Primer tiempo, 10 m., tiro de García que el barro detiene a portero batido y J. Lizarraga empuja a la red, 1-0; 12 m., nuevamente J. Lizarraga consigue marcar, 2-0; en el segundo tiempo, a los 15 m., Gatzambide marca, 3-0.

Comentario: Partido sin mayor relieve en medio de una tarde de tiempo desapacible, lo que restó asistencia al campo. Tres goles son un buen balance de la superioridad ilumberritana a pesar de haber desaprovechado varias ocasiones más de marcar. Hay que destacar la actuación de José Lizarraga que, aparte de conseguir los dos primeros goles, demostró encontrarse en un gran momento de juego. El arbitraje del señor Escrivano, discreto, sin grandes méritos que destacar ni mayores fallos que señalar. A tono con el tiempo.



Echarri - Aranaz, 1; Ilumberri, 1

Con tiempo excelente, gran asistencia de público y terreno de juego en muy malas condiciones, se jugó el partido correspondiente a la segunda categoría regional, entre el C. D. Echarri-Aranaz y el Ilumberri, que terminó con el resultado de empate a un gol. A los 12 minutos era el Ilumberri quien inauguraba el marcador por medio de su extremo derecha y en el minuto 32 Sola conseguía el empate.

Ambos equipos se emplearon con gran fuerza y nos hicieron pasar una tarde muy entretenida, pues aunque el estado del terreno no les permitía hacer florituras ni fútbol de gran belleza, el entusiasmo que pusieron en todo momento así como la entrega total en defensa de sus colores es digna de nuestro mejor aplauso.

Nuestro equipo sigue la línea

de superación que nos ha mostrado en los últimos partidos, lo que nos hace concebir la esperanza de que el próximo campeonato no ocuparemos los lugares bajos de la tabla. Los aficionados así lo reconocen y domingo a domingo aumentan los que se desplazan hasta nuestro campo para animarlos y estimularles.

El Sr. Borobia que hizo un perfecto arbitraje, quizás el mejor que hemos visto hasta ahora en nuestro campo, alineó así a los equipos:

Echarri-Aranaz: Arratibel; Leandro, Resano, Arratibel; Campos (Beloqui); Huici, Sola, Mundifiano, Albarracín y Larraza.

Ilumberri: Orzanco; Balda, Alzueta, Michelena; Eransus, Marco; Gatzambide, Juanto, Lizarra-ga, Lucea y Lizarraga.

CORRESPONSAL



Baztán, 1 Ilumberri, 0

Clubes:

Campo: Giltzaurdi

Arbitro: Jesús Equiza Domínguez

Baztán: Rubio, Vicente, Escalda, Goñi, Gatzelai I., Bernardo, Cebrián, Miguel, Amiano, Todd y Sagasti. (En el descanso, Umanua sustituye a Bernardo; en el min. 27 del segundo tiempo, Barragán a Vicente.)

Ilumberri: Octavio, Balda, Ertzaga, Alzueta, Brice, Lizarraga, Gartzamendi, Jutuño, Villanueva, Lapea, Azcoiti. (En el min. 8 de la segunda mitad, Martínez sale en sustitución de Azcoiti.)

Goles, tiempos y autores: Segundo tiempo: m. 24, después de regatear a la defensa y desde un ángulo de tiro impreciso, Cebrián marcó el único tanto de la tarde.

Comentario: Bastante público en el campo de Giltzaurdi y tarde saliendo. Partido bonito en el que el balón llegaba con facilidad a los dos marcos, convirtiendo a los porteros en héroes del partido. Hemos visto un Baztán movido que ha abierto mucho su ataque; el ataque lanzado por ambos extremos ha creado muchas ocasiones de peligro para los de Lumberri. La velocidad y buen juego de éstos, por el contrario, ha obligado a defensas y portero baztanenses a emplearse a fondo. Dominio alterno, siendo más constante el del conjunto local. El árbitro, señor Equiza, hizo un gran partido.